

令和3年8月29日

関係者各位

株式会社セカンドハウス彩祐結  
代表取締役 鈴木 里苗

## セカンドハウス彩祐結 嶋南の家 North

## セカンドハウス彩祐結 江南の家 閉鎖について

拝啓 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、このたび セカンドハウス彩祐結 嶋南の家 にて、ご利用者様のコロナウイルス陽性が確認されました。以前のコロナウイルスクラスターは、施設閉鎖の措置により終息しております。このご利用者様の感染に関しましては、保健所で調査中の状況であります。陽性となったご利用者様と同学校、同クラスということで、セカンドハウス彩祐結 江南の家のご利用者様1名も検査対象者となったことから、8月30日より2施設を自主的に閉鎖とさせて頂きます。

ご利用の際には、職員とご利用者様共に不織布マスク、フェイスシールド、パーテーションの使用をしておりましたので、施設関連では2名の検査対象者のみでした。保健所からは、他の職員やご利用者様の行動制限はありませんと言われております。

弊社の蔓延防止の措置をご理解頂き、弊社と併用利用のご利用者様のお受入れを事業所判断で行って頂きたくお知らせさせて頂きました。この件に関しましても、保健所の対応同様、弊社から感染者や検査対象者に関する個人情報を伝えすることはできません。お手数をお掛けすることになり大変申し訳ありませんが、保護者様へ直接ご確認頂きますようお願い致します。感染者や検査対象者の方へは、関係機関へご報告して頂くようにお伝えしております。

尚、感染者や検査対象者への誹謗中傷や憶測で情報を流すような事が無いよう重ねてお願い致します。

今後は今まで以上に対策を徹底し、再発防止に取り組んでまいります。何卒、よろしくお願い致します。

敬具